

全国トップクラス! 子どもたちの体力

昨年12月に公表された2019年度の全国体力テストの結果、本県は全種目で全国平均を上回り、全国トップクラスの成績を維持しました。

県では、昭和38年から県独自の体力テストを実施し、各学校で結果を分析し改善に取り組むなど、長年にわたり子どもたちの体力向上に努めてきたことが成果につながっています。

近年では、小中学生を対象に、県内で活躍する陸上や野球などのトップアスリートを招いた特別授業を開催。子どもたちは、間近でプロの技術を体感し、専門的なアドバイスを受けることで、運動への関心を高めています。



知事 杉本 達治

県独自の「新体力テスト」

小学4年生～高校3年生を対象に、昭和38年から県内全学校で実施しています。各学校では、県内の平均値や昨年の実績などと比較して結果を分析し、子どもたちが楽しみながら足りない部分を伸ばすことのできる授業を考えています。

お問い合わせは 保健体育課 ☎0776-20-0594 FAX20-0672

Next Stage



先輩社会人から話を聞こう ～縁job 2019FINALを開催～

学生と県内企業の先輩社会人が自由に交流するイベント「縁job(ジョブ)」。意見交換やグループワークを通して、県内企業の魅力や就活に役立つ情報を知ることができます。

昨年末に開催した今シーズン最後の交流会では、企業88社、学生227名が参加。学生からは「いろんな企業の方と話すことができ視野が広がった」などの声が聞かれました。

福井県の就活情報は



福井で輝く女性たち⑤ ～気持ちよく働ける職場づくりをけん引～

(株)日本エー・エム・シー「ツギテラス」の皆さん

社員のモチベーションアップを進める女性プロジェクトチーム「ツギテラス」。自ら資格を取得し整理整頓のレベルアップを図るほか、工場見学の案内役や社員交流イベントの企画など、活動は多岐にわたります。「自分たちが楽しむことを忘れずに、働きやすい職場づくりや社員のやる気向上につなげたい」。設立から3年半たった今も、新しい挑戦を続けています。



工場案内をするメンバー



社員対象の食育イベント